

# La télévision n'est pas toujours un jeu d'enfant

Parents, enfants : la télévision, c'est mieux quand on en parle



Pas d'écran  
avant 3 ans

Avant 8 ans,  
seulement des  
programmes  
pour enfants

Limiter le temps  
devant l'écran

Signalétique à  
respecter pour  
enfants et adolescents

**-10** **-12** **-16** **-18**

Le Conseil Supérieur de l'Audiovisuel vous accompagne dans la protection de vos enfants à la télévision.

Pour plus d'informations,  
[www.csa.fr](http://www.csa.fr)

CSA

CONSEIL SUPÉRIEUR DE L'AUDIOVISUEL